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2017年省两会正如火如荼地进行，昨日上午，在安徽大剧院举行了
省政协十一届五次会议第二次全体会议。会上，来自不同界别的委员作
了大会发言，听听他们又为我省的旅游、文化、创新创业等提出了哪些好
的建议呢？ ▋见习记者 汪婷婷

□委员声音

省政协委员为工匠发声、正名

明光市徽商大市场开发有限公司40%股权及
转让方对标的企业1596万元债权转让公告

一、转让标的基本情况
1、转让方：安徽徽商农家福有限公司
2、转让标的：明光市徽商大市场开发有限公司40%股权

及转让方对标的企业1596万元债权
3、标的公司基本情况：标的公司成立于2013年11月，注

册资本1200万元，转让方占比40%。根据安徽中永联邦资产
评估事务所有限公司以2016年7月31日为评估基准日出具的
资产评估报告，标的公司净资产总额评估值为4351.47万元。

4、挂牌价格中包括转让方持有的标的企业40%股权转让
价1780万元和标的企业应偿还转让方1596万元债务。

二、公告期限
自公告之日起20个工作日
三、挂牌价格
人民币3376万元
四、公告其他内容详见安徽省产权交易中心网站www.

aaee.com.cn
五、联系方式
联系人：王云
联系电话：0551—62871617
特此公告。

安徽省产权交易中心
2017年1月18日

随着2017年省两会的举行，本报“我给省长捎
句话”热线持续火爆，不断有热心读者通过本报反
映他们的诉求和期盼。 ▋记者 祝亮

春节燃放烟花爆竹的习俗应该保留
家住合肥市包河区望湖街道的李女士说：“最

近，合肥市到处都在倡议春节期间不燃放烟花爆竹，
不但把燃放烟花爆竹上升到影响空气质量的高度，
甚至把燃放烟花爆竹列为不文明行为。我认为，仅
在春节期间燃放烟花爆竹对空气质量的影响其实并
不大，时间也很短暂。我们国家都放了几千年爆竹，
也没在哪本史书上看到说危害有多大。其次，春节
期间燃放烟花爆竹并非不文明行为，而是一种历史

文化习俗的传承。合肥也曾在上世纪九十年代禁燃
过，但那几个春节市民们都大呼没有年味，过年过得
索然无味。最后，从法制的角度来说，春节期间是允
许燃放烟花爆竹的，政府部门应在其他时段对燃放
行为进行严厉处罚。”

安徽的景区应对安徽人免费开放
蚌埠网友“浩然”建议：安徽的名山大川景点是

安徽人的骄傲，是安徽人共有的自然资产。他建议
对所有安徽人常年免费开放。淮南市民徐先生说：

“景区通过门票收入来拉动经济发展的方式早已过
时，建议我省仅热门景区为控制流量或保护生态而
保留门票外，其余景区，尤其是客流较为冷清的景区
都应该免费开放。”

春节燃放烟花爆竹的习俗应该保留

□我给省长捎句话

如今，皖南国际文化旅游示范区
建设已经上升为国家战略，皖南世界
遗产之旅、佛教文化观光之旅、生态
休闲养生之旅、皖江黄金水道之旅、
古代诗韵仙踪之旅、合福高铁名胜之
旅等精品线路业已形成。委员武琼
宇认为，示范区的发展仍然存在一些
问题。

为了深入推进旅游供给侧结构
性改革，努力将皖南示范区打造成美
丽中国建设先行区、世界一流旅游目
的地和中国优秀传统文化传承创新
区，武琼宇建议，首先，要完善规划体

系，加快构建全域旅游格局。她认为
应加快编制《皖南国际文化旅游示范
区全域旅游发展规划》，将旅游规划
融入经济社会发展全局。其次，要积
极推进“旅游+”，培育旅游新业态，
促进旅游与新型工业化、城镇化、信
息化、农业现代化融合发展。

另外，她认为应强化基础设施建
设，构建旅游公共服务体系，完善旅
游交通路网，提高城市游客集散中心
接待能力。比如，建设安庆市-石台
县-黄山区的高速通道和黄山-池州
间的轻轨。

武琼宇(致公党界别）：省政协副秘书长（兼）
致公党安徽省委专职副主委
完善旅游交通路网，打造城市间的轻轨

地热是蕴藏在地球内部的“绿色
能源宝库”，但我省浅层地热能开发
利用存在一些问题，如社会认知度
低、项目管理机制不健全、地质基础
工作滞后、政府的扶持和激励政策力
度不够等。对此，来自科协的委员丁
晓牧提出了自己的建议。

首先，他认为应加强管理，明确
主管部门。“浅层地热的开发管理涉
及规划、城建、国土、水利、环保、财
政、电力等相关部门，省政府应成立
安徽省地热能开发利用工作领导小

组，负责研究制定地热能开发利用规
划、鼓励政策，促进浅层地热能开发
有序进行。”其次，他认为应进一步落
实和加大政府对地源热泵技术的推
广应用以及财政补贴政策等。

另外，丁晓牧建议，要坚持典型
引导，推动浅层地热能在更加广泛的
领域应用，“浅层地热能不仅用于建
筑，还可以用于温室养殖、工业干燥、
仓储、生态旅游等众多领域，中深层
地热能还可用于发电，可以进行项目
试点后推广。”

丁晓牧（科协界别）：华东冶金地质勘查局局长、党委副书记
推动我省浅层地热能的开发应用

“农民是大众创业、万众创新的重要力量，创业创新的舞台不
能让农民缺席。”这是委员马露的大会发言。当前，农民创业创新
面临不少问题，为了不让农民缺席创业创新舞台，她提出了自己
的建议。

马露认为，首先，应大力推进农地改革，广泛宣传创业政策，
大力宣传农民创业创新各项政策，提高知晓率和支持率。其次，
她认为要加快农地流转市场建设，建立完善保障机制，强化农民
创业培训，构建能力提升平台。另外，要发挥农产品加工龙头企
业、休闲农业示范企业、大型农贸市场和乡镇工业园区的作用，使
其挂牌成为创业创新实训平台，让农民在平台内可试验、可操作、
可销售，让农民“会创业、会创新”。

“要支持和鼓励各类企业和社会机构，利用现有乡镇工业园
区、闲置土地、厂房、校舍等设施,为农民创业创新提供孵化服务，
助推农民创业创新。”马露还建议。

马露（少数民族界别）：
省政协民族和宗教委员会副主任
民进中央委员、安徽省委副主委
创业创新的舞台不能让农民缺席

去年4月，习近平总书记视察安徽时强调，“要弘扬工匠精神，
精心打磨每一个零部件，生产优质的产品。”对此，委员高宗宏认
为，“工匠精神”是推进产业转型升级的需要，是适应消费结构变
化的需要，是提升国家形象的需要，我们建设制造强省、科教大
省、技工大省，就要大力倡导“工匠精神”，凝聚安徽发展新动能。

他建议，发扬“工匠精神”首先要发挥好教育的基础作用，加
强学校基础教育，培育学生爱岗敬业、精益求精的精神。其次是
要发挥好政策的引领作用，建立健全人才激励机制，让技术精湛
的高技能人才在政治上有待遇、社会上有地位、经济上有实惠、职
业上有保障。另外，要发挥好舆论的导向作用，以“五一劳动奖
章”“政府质量奖”“青年技术能手”“大国工匠”等评选为契机，对
优秀工匠进行表彰，鼓励企业开展形式多样的“职业技能大赛”，
开展工匠精神的宣传活动，持续不断地为工匠发声、为工匠正名。

高宗宏（无党派界别）：
省质量技术监督局副局长、工程师
为工匠发声、为工匠正名


